
11 ... 32U der Betlagen zu dm SIt"11"f'r ~r",~c1'f'n Prot"I<oltm 

des NatiQoal .... lcl X \ . G"'''':.t~.:i .. , .~,periodc 

DER BUNDESMINISTER 

FÜR HANDEL, GEWERBE UND INDUSTRIE 

l ' 1"1/ ~1-1'1 \). \. ~ -:.<1 ....,_ J / . J,I . Wien, am 11. Dezember 1981 

~3c11: j ft-l i C~'le "'-,;; :-'-~ ~·~.:lP~- t'"". r'i S(~Y.F' i:YJ 'f'~-'(~rp 
;.'-r 1 ;:,r,,,/ T '~PY' ! 'l'-<' ,""yor' V' ü J '" r -)Y' • 'l' '" '::":1')' r'0-'" ~,_ 0 ...,) t , ... "_. r~ I ..• J '.: I ~-. vl-.. .! "" • ~. ..... L_ .. !....,._ 

U;hJ Gerlus ;fof_ -()e~,:"C:~'':-'er' l ""c l tcrol'j!";'t;F-;' 
auY'c": Ve""'::F;~:for;;- -. vo .. ;'0":1 f' 

Herrn 
Präsidertpn des Nationalrates 
An t on EEi'Y A 

Par 18m e n t 

-1LfLfg/AFJ 

1981 -12~ 1 ~ 
zu 1503}J 

In Beantwortunc oer schriftlicfjen p8.rlamentarischen Anfrage 

Nr. 1503/.J/ betY'efi'enc1 Umwel tbelastung durch Verfeuerung von 
Kohle, welche aie A'b:::eordYleten Dr o vliesinger und Genossen 
am 16. November 1981 an mich richteten, beehre ich mich, 

folgendes mitzuteilen: 

Zu Punkt 1 der Anfrage: 

Im Energiebericht 1979 wurden als ein IvIaß für die Umwel t
qualit.ät die Gesamtmengen der einzelnen emittierten oder pro
gnostizierten Sch8.dstoffkomponenten im Kapitel 11 IlUmweltpo
litik und Enercieversnrsungll unter Kapitel 11.3.1,im Energie
bericht 1980 deY' 3undesrecierung im Kapitel 12 "Umweltpoli
tische Aspekte der Enereieversore;ung" unter Kapitel 12.3.4. 
in den Tahellen aufgeführt. 

Zu Punkt 2 der Anfrage: 

Eine Kontaktaufn2~e mit dem Bundesminister für Gesundheit und 
Umweltschutz im Sinne der Anfrage hat sich dadurch erübrie;t, 
daßdiese Fragen durch das am 31. März 1981 in Kraft e;etretene 
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DER BUNDESMINISTER - 2 -
FOR HANDEL. GEWERBE UND INDUSTRIE 

Dampfkesselemissionsgesetz (DKEG) geregelt werden .. Das Gesetz 
enthält sowohl einschlägige Bestimmungen als auch Verordnungs
ermächtigungen für Detailfragen. Die Durchführungsverordnungen 
sind vom Bundesminister für Bauten l.md Technik lInd - je nach 
Sachverhalt - im Einvernehmen mit d8m Bundesminister für Ge
sundheit und Umweltschutz und dem Bundesminister für Handel, 

Gewerbe und Industrie zu erlasseno 

Im Energiebericht 1980 wurde unter Kapitel 12 .. 3.3 "Die zukünftige 

Entwicklung bei kalorischen Kraftwerken" auf das DKEG Bezug ge
nommen. Im Energiebericht 1981 erfolgt unter Kapitel 13.2.4 die 
Fortschreibung der zwischenzeitlichen Entwicklung o 

Zu Punkt 3 der Anfr~ge: 

Im Sinne der Ausführungen zu Punkt 2 der Anfrage sind Naßnahrnen 
gemäß den Bestimmungen des DKEG und den zu erwartenden Durch

führun~sverordnungen zu setzen. 

Im Hinblick auf die erforderlichen r'Iaßnahmen bei kalorischen 
Kraftwerken wird darüber im Energiebericht 1980 unter Kapitel 
12.3.2 "Der derzeitige Stand bei geplanten und im 3au befindlichen 
kalorischen Kraftwerken lt und im Energiebericht 1991 unter Kapitel 

13.2.3 ausführlich berichteto 
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